

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Sábado 29.07.2017

## Renuncias y nombramientos

### Renuncia del obispo de Lucena (Filipinas) y nombramiento del sucesor

### Nombramiento del obispo de Ciudad Guayana (Venezuela)

-

### Renuncia del obispo de Lucena (Filipinas) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Lucena (Filipinas), presentada por S.E. Reverendísima Mons. Emilio Z. Marquez.

El Papa ha nombrado obispo de Lucena (Filipinas) al Reverendo Mel Rey M. Uy, del clero de la diócesis de Romblon, hasta ahora ecónomo diocesano.

### **Reverendo Mel Rey M. Uy**

El rev.do Mel Rey M. Uy nació en San Agustín, Romblon, el 6 de enero de 1968. Llevó a cabo sus estudios filosóficos en el *San Pius X Seminary* de Roxas, Capiz y los teológicos en la *Universidad de Santo Tomás* de Manila donde consiguió más tarde un *Master* en Filosofía.

Fue ordenado sacerdote en la diócesis de Romblon, el 24 de mayo de 1994

Posteriormente ha sido: Director espiritual del *San Lorenzo Seminary*, Romblon (1995-1996); director de *Holy Rosary Academy* de San Agustín, Romblon (1995-2000); Docente en *San Lorenzo Seminary* y párroco de *Our Lady of Mount Carmel* en Carmen, San Agustín (1998-2004); párroco de *St. Antonio de Padua* en Agnipa, Romblon y canciller diocesano (2004-2009). Desde 1999 es director de la *Diocesan Commission on*

*Liturg*. Desde 2010 es economo diocesano, director del *Diocesan Pastoral Secretariat* y de una comunidad de base.

### Nombramiento del obispo de Ciudad Guayana (Venezuela)

El Santo Padre ha nombrado obispo de Ciudad Guayana (Venezuela) al Reverendo P. Helizandro Terán Bermúdez, O.S.A., hasta ahora vicario provincial de la Orden de San Agustín en Venezuela.

#### **Rev.do P. Helizandro Terán Bermúdez O.S.A.,**

El rev.do P. Helizandro Terán Bermúdez O.S.A., nació en Maracaibo el 7 de junio de 1965. Consiguió el Bachillerato en Ciencias en el "*Colegio Gonzaga*" de Maracaibo, el Bachillerato en Teología el Bachillerato en la Universidad Pontificia Salesiana de Roma, la Licencia en Educación Integral en la Universidad Católica "*Celio Acosta*" de Maracaibo, y la Licencia y el Doctorado en Teología Dogmática en la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma.

Hizo su profesión solemne en la Orden de San Agustín el 23 de diciembre de 1994. Fue ordenado sacerdote en Maracaibo el 9 de septiembre de 1995.

Ha desempeñado los siguientes cargos: profesor en el Colegio de San Agustín en Caricua, profesor en la Universidad Católica "*Andrés Bello*" de Caracas, Consejero y Secretario Vicarial de la Orden de San Agustín en Venezuela, Rector del Colegio de San Agustín en Caricua Secretario de la Comisión Justicia y Paz del Vicariato O.S.A. en Venezuela, miembro de la Comisión internacional de estudios de la Orden de San Agustín y de la administración del Instituto "*Agostinianum*" de Roma, y desde 2010, vicario provincial de la Orden de San Agustín en Venezuela.

---